
TEMAS A TRATAR N° PARTICIPANTE PREGUNTA

1 RAMIRI SEGUIL LUIS ALBERTO
EL GOBIERNO REGIONAL JUNÍN ESTÁ TOMANDO EN CUENTA A LAS PERSONAS MAYORES 

ILETRADAS PARA LA MEJORA DE SUS CONDICIONES DE VIDA

2 PEREZ MERINO LUIS EDUARDO

QUÉ TIPO DE BENEFICIARIOS SE ATIENDEN EN LA DIRECCIÓN REGIONAL DE TRABAJO Y 

PROMOCIÓN DEL EMPLEO,  EN CUÁL DE LOS EJES A CONCENTRADO SU ATENCIÓN EN EL 

PRESENTE AÑO

3 FERMIN MARLO MAMANI TORRES
CUALES SON LOS LOGROS OBTENIDOS EN LOS MENORES DE EDAD QUE SE ENCUENTRAN 

EN LA ALDEA INFANTIL EL ROSARIO

4 EDUARDO ANGEL PEREZ LOPEZ

QUE ESTRATEGIAS O ACCIONES SE ESTÁN DESARROLLANDO DENTRO DEL LUGAR DE LA 

MEMORIA PARA QUE LAS PERSONAS VÍCTIMAS DE LA VIOLENCIA POLÍTICA SUPEREN 

LOS DANOS DE SUFRIMIENTO Y MEJOREN SU CALIDAD DE VIDA.

5 JAVIER EDILVERTO GONZALES SOTO ALIMENTOS PARA LOS ESTUDIANTES DE JORNADA ESCOLAR COMPLETA ¿CUÁNDO?

6 SERGIO ALTAIR DEL AGUILA FELICIANO
CUÁLES SON LOS LUGARES DE LA REGIÓN JUNÍN QUE CUENTAN CON SANEAMIENTO 

INTEGRAL QUE GARANTIZA EL CONSUMO DE AGUA CLORADA

7 JESUS EZEQUIEL ORE BARTOLO
A DÓNDE VA LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA Y EL DESARROLLO ECONÓMICO REGIONAL Y 

LA CORRUPCIÓN

8 RUIZ NORBERTO ARROYO QUINTANA CUÁLES SON LOS PRINCIPIOS DE UNA GESTIÓN DE CALIDAD

9 MARCO ANTONIO QUISPE TORRES
EN QUE AVANCE FÍSICO SE ENCUENTRA EL INSTITUTO REGIONAL DEL CAFÉ Y CUANDO 

SE HACE ENTREGA A LA POBLACIÓN

10 EDITH ROJAS SORIANO
EL ACTUAL PROCOMPITE REGIONAL 2017 LLEGARA A ENTREGAR LAS MAQUINARIAS E 

INSUMOS CUANDO

11 FIORELA CARBAJAL RAMOS
PIDO AL GOBERNADOR QUE PARA EL AÑO QUE VIENE REALICE MÁS FERIAS 

REGIONALES

12 HAYDE VICTORIA CONDOR CAMPOS
PORQUE EL GOBIERNO REGIONAL NO IMPLEMENTA MÁS ESPACIOS DE VENTA COMO EL 

CORREDOR AGROEXPORTADOR, QUIZÁ EN YAURIS

PREGUNTAS PARA LA I AUDIENCIA PÚBLICA REGIONAL - RENDICIÓN DE CUENTAS 2017

OE 1 - PLENO EJERCICIO DE 

LOS DERECHOS HUMANOS Y 

DIGNIDAD

OE 2 - ACCESO IGUALITARIO 

A LOS SERVICIOS DE CALIDAD 

PARA EL DESARROLLO DE 

CAPACIDADES

OE 3 - LOGRAR UNA GESTIÓN 

DE CALIDAD  Y 

GOBERNABILIDAD CON 

PROGRESO Y PAZ SOCIAL

OE 4 - ALCANZAR EL 

CRECIMIENTO ECONÓMICO 

SOSTENIBLE CON ALTO 

EMPLEO



13 WALTER LAPA HUADRURONTO
LA ACTUAL GESTIÓN DEBERÍA DE IMPLEMENTAR UN SEGURO AGRARIO EN NUESTRO 

BENEFICIO POR QUE SUFRIMOS MUCHAS PERDIDAS

14 RODRIGO QUISPE MONTOYA
USTED SEÑOR GOBERNADOR TIENE PREVISTO CONSTRUIR UN INSTITUTO REGIONAL 

DEL CACAO PARA CUANDO

15 ENRIQUE POMA SANCHEZ
QUIERO INFORMACIÓN SOBRE EL PUENTE COMUNEROS Y EL OTRO PUENTE 

COMUNEROS A CONSTRUIR

16 OSWALDO PEDRO SALOME RICSE CUANDO Y COMO INICIA EL ASFALTADO DE LA CARRETERA HUANCAYO-PARIAHUANCA

17 MARINO PECHO MONTALVO SITUACIÓN ACTUAL DE LA PAVIMENTACIÓN DE LA CARRETERA VALLE DEL YACUS

18 SONIA ELIZABETH ZUTA PACHECO
AVANCES Y CONCLUSIONES PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MEGA PROYECTO "ALBERGUE 

Y POLICLÍNICO GERIÁTRICO MACRO REGIÓN CENTRO JUNÍN"

19 MANUEL JOSE JESUS MIRANDA
EN LA OBRA DE SANEAMIENTO SATIPO PARA CUANDO ESTÁ PROGRAMADA SU 

CULMINACIÓN Y SI BENEFICIARA A TODA LA CIUDAD DE SATIPO

20 SEBERINO TUCURO SULDANO CUANTO ES EL PRESUPUESTO TOTAL DE LA OBRA 

21 MARY ESTEFANNY CARHUANCHO ROMERO 
PORQUE HASTA AHORA NO SE INAUGURA EL INSTITUTO REGIONAL DE ENFERMEDADES 

NEOPLÁSICAS

22 JULIO TEOBALDO PASCUAL HUAMAN
RESPECTO AL PROYECTO CON CÓDIGOS SNIP 2318673 DE LAS VÍAS DE ACCESO PARA 

LOS BARRIOS PERIFÉRICOS DE TARMA

23 AGUSTIN RAMOS ALVARES
PROBLEMÁTICA DE LAS VIAS DE ACCESO  DE LOS BARRIOS DE TARMA SEGÚN SNIP    

355678 Y 355686

24 MARINO VELASCO ANDRES
SOBRE COMPROMISO DADO POR EL SEÑOR GOBERNADOR RESPECTO A LOS SERVICIOS 

BÁSICOS DE AGUA Y DESAGÜE DE LA CC.NN. PAMPA MICHI.

OE 5 - LOGRAR EL 

DESARROLLO REGIONAL 

EQUILIBRADO E 

INFRAESTRUCTURA

OE 4 - ALCANZAR EL 

CRECIMIENTO ECONÓMICO 

SOSTENIBLE CON ALTO 

EMPLEO


